

全校朝会校長講話 6月30日(月)

みなさん、「おはようございます。」

久しぶりの全校朝会です。

(スライドを見せながら)

6年生は6月11日から三日間、**軽井沢移動教室**に行ってきました。

6年生は、5年生のときの岩井移動教室の経験がありましたので、それを生かし、三日間、規則正しい生活、素早い集団行動、それぞれが役割を果たし、とても充実した移動教室でした。

ベルデ軽井沢のスタッフの方にも、開一小の6年生の態度をととても褒めていただきました。

6年生は、この移動教室で培った様々な力、そして前よりもっと学年の仲もよくなり、団結力も強くなったと思います。

これからも開一小の最高学年として、その力を発揮してください。

また、5年生は9月17日から2泊3日で**岩井移動教室**に行きます。楽しみにしててくださいね！

さて、校長先生は練馬文化センターで開催中の「**こころの劇場**」の担当として、先週は四日間、今週も水曜日に行ってきます。劇団四季というプロの方たちが行うミュージカルは、歌あり、笑いあり、感動ありの素晴らしい内容です。6年生は、先週の火曜日と木曜日にクラスで分かれて、鑑賞してきましたね。面白かったですよね。他の学年の人たちも、6年生になったらこの「こころの劇場」に参加できますよ。楽しみにしててくださいね。

最後に、先週の日曜日に、**キャッチバレーの「開ーレインボーズ**」の皆さんが試合をしました。2試合戦って、1試合は勝利！しました。相手のコートに強いサーブをうったり、正確なキャッチ、アタック、本当に見ていて、かっこよかったですし、声もたくさん出て、いいチームだなと思いました。他にも、野球やサッカー、水泳など他のスポーツで頑張っている子もいますよね。スポーツではないことでも頑張っている人もいるでしょう。その頑張っている人を校長先生は応援します！学校生活もそれ以外も、自分の力を高めるよい機会だと思い、頑張ってくださいね。活動的に 一生懸命最後まで 力いっぱい頑張りましょう。